

S i a r a n P e r s

Perkuat Portofolio Bisnis PPRO melakukan Asset Recycling



Jakarta, 19 April 2021 – PT PP Properti Tbk (kode saham: PPRO) telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Saham PT Menara Maritim Indonesia (“MMI”) yang merupakan entitas asosiasi dengan PT Pengembang Pelabuhan Indonesia (“PPI”). Penjualan saham sebesar 21,13% atau senilai Rp70 miliar sekaligus melepas kepemilikan saham PPRO atas MMI. Perjanjian Jual Beli Saham ditandatangani oleh Sinurlinda Gustina sebagai Direktur Utama PP Properti dan M. Hadi Syafitri Noor sebagai

Direktur Utama PT PPI, Dalam acara Penandatanganan ini turut hadir Bapak Hambra Samal sebagai Wakil Direktur Utama PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)/IPC sekaligus sebagai Komisaris Utama PT PPI dan disaksikan oleh jajaran Manajemen PT PPI yakni Bapak M. Hadi Syafitri Noor (Direktur Utama), Bapak Sumarno (Direktur Komersial & Pengembangan Bisnis), Bapak Herman Susilo (Direktur Keuangan & SDM) dan Bapak Eko Afrilianto (Direktur Teknik), dihadiri oleh Manajemen PT MMI yakni Bapak Bagus Dwipoyono (Direktur Utama), Bapak Yunas Rudianto (Wakil Direktur PT MMI) dan Bapak Rudy Istiawan (Direktur Keuangan &SDM) serta perwakilan Manajemen PP Properti yaitu Ibu Sinurlinda Gustina (Direktur Utama) dan Bapak Deni Budiman (Direktur Keuangan).

PT MMI didirikan pada tahun 2018 dengan kepemilikan saham PT PPI sebesar 78,87% dan PPRO sebesar 21,13%. Pendirian Perusahaan Patungan tersebut dalam rangka pengembangan usaha dibidang properti.

Direktur Keuangan PT PP Properti Tbk – Deni Budiman menjelaskan, “Pelepasan saham atau *asset recycling* saham PT MMI merupakan salah satu strategi bisnis yang dilakukan oleh Perseroan untuk mengatur *resources* agar lebih fokus dalam mengelola portofolio bisnis tahun 2021 - 2022”.

Selain pelepasan saham PT MMI, Perseroan juga berencana untuk melakukan *asset recycling* terhadap beberapa entitas asosiasi lainnya seperti Grand Sagara Apartmen, BIJB Aerocity, Green Park Terrace dan Paramount Hotel Mandalika. “Total pendapatan yang akan dihasilkan dari rencana *asset recycling* ini sekitar Rp600 miliar yang akan bertahap hingga 3 tahun kedepan, tahun ini Perseroan menargetkan pendapatan dari *asset recycling* sebesar Rp287 miliar” tutup Deni.

--SELESAI--

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Corporate Secretary
PT PP Properti Tbk.
Plaza PP Lantai 7
Jl. TB Simatupang No.57
Pasar Rebo, Jakarta 13760
Tel : 021 8779 2734
Fax : 021 8779 2947



PT PP Properti Tbk



@pproperti



PT PP Properti Tbk



PT PP Properti Tbk - Official